



SERNATUR

REGIÓN DE LOS RÍOS



ENTRELENGAS 2025: TRES DÍAS DE CULTURA, NATURALEZA Y AVENTURA EN LOS RÍOS

La novena edición de Entrelengas reafirmó a la Región de Los Ríos como un referente binacional del turismo de montaña, al reunir a comunidades, expertos, autoridades y amantes del outdoor en torno a la cultura, la conservación y la aventura.

Durante tres días, Chile y Argentina se encontraron en un espacio que combinó rutas, charlas y experiencias transformadoras, donde la montaña fue escenario de aprendizaje, inspiración y compromiso compartido con la naturaleza.

Este evento forma parte de las acciones de promoción impulsadas por el Gobierno Regional de Los Ríos y su Consejo Regional, a través del Fondo Regional para la Productividad y el Desarrollo (FRPD), en el marco del programa "Reactivar la competitividad y posicionamiento turístico de la Región de Los Ríos".



EMPRESARIOS REPRESENTARON A LA REGIÓN EN LA FERIA INTERNACIONAL DE TURISMO EN BUENOS AIRES

La comitiva liderada por Sernatur promocionó la oferta local de turismo mapuche, pesca recreativa, cerveza artesanal y alojamientos turísticos de la región.

Con actividades de cerveza artesanal y una clase especializada en confección de moscas para pesca recreativa, la Región de Los Ríos estuvo presente en la 29^a versión de la Feria Internacional de Turismo de América Latina 2025 (FIT), realizada en la ciudad de Buenos Aires, Argentina.

En la ocasión fueron tres emprendedores que representaron a la región: Pedro Muñoz con Rinchinahuel Fly Fishing Expeditions & Outfitters, Tirza Hueicha con Ruta del Bosque Azkintuwe y Luis Brañas en nombre de la Cámara de Turismo de Futrono.



SERNATUR LOS RÍOS CELEBRÓ EL DÍA MUNDIAL DEL TURISMO CON ACTIVIDADES EN HUILO HUILO Y LAGO RANCO



En la ocasión, se entregó el Premio al Mérito Turístico a emprendimientos y personas que contribuyen al fortalecimiento del turismo regional.

Los reconocimientos fueron otorgados a:

- Cuyinco Domos
- Productos y Mariscos Artesanales Ana y Gastón
- Sebastián Peralta Rivas, guía turístico y tour operador
- Claudio Ochoa Saavedra, tour operador Tres Canelos
- Carlos Saavedra, Dirección de Planeamiento del MOP Los Ríos, por su trayectoria y aporte al turismo regional

Ambas celebraciones reafirmaron el compromiso de la Región de Los Ríos con un modelo de desarrollo turístico responsable, que promueva experiencias auténticas, impulse la economía local y contribuya al bienestar de las comunidades.

Con el lema "Turismo y transformación sostenible", la Región de Los Ríos conmemoró el Día Mundial del Turismo con dos jornadas de celebración en los destinos Panguipulli Siete Lagos y Lago Ranco, espacios que reunieron a representantes del sector público, privado y académico, junto a empresarios y emprendedoras del territorio.

El jueves 26 de septiembre, se desarrolló en la Reserva Biológica Huilo Huilo el "Encuentro Empresarial por el Desarrollo de un Turismo Formal y Sostenible en el Destino Panguipulli Siete Lagos", organizado por Sernatur Los Ríos, la Municipalidad de Panguipulli y la propia reserva. La actividad reconoció la contribución de distintos actores al desarrollo del destino turístico mediante la entrega de distinciones en las siguientes categorías:

- Trayectoria en turismo aventura: Expediciones Rucapillán
- Asociatividad: Cámara de Comercio y Turismo de Panguipulli
- Accesibilidad: Parque Neltume
- Transformación sostenible: Fundación Huilo Huilo

Posteriormente, el viernes 27 de septiembre, la celebración continuó en la comuna de Lago Ranco, donde se destacó el trabajo colaborativo entre instituciones públicas, privadas y la academia en materia turística.





DELEGACIÓN DE LOS RÍOS PARTICIPÓ DE UNA NUEVA EDICIÓN DE FOOD AND SERVICE

La Región de Los Ríos participó en una nueva versión de la Feria Food & Service 2025, una de las principales plataformas de negocios gastronómicos del país, donde se presentaron productos y preparaciones que reflejan la identidad culinaria y el potencial productivo del territorio.

La presencia regional fue impulsada por la Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP), y Sernatur Los Ríos junto a distintos empresarios y empresarias que representaron a la región en esta vitrina nacional.



Actividades financiadas por el Gobierno Regional de Los Ríos y su Consejo Regional en el marco del programa FRPD.



En esta oportunidad, el rol de Sernatur Los Ríos fue financiar dos cocinas en vivo, instancia que permitió mostrar la diversidad y calidad de la gastronomía local. Las demostraciones estuvieron a cargo de Karime Harcha, quien presentó una propuesta inspirada en la cocina del mar, y Tomás Cumsille, con una preparación que destacó el sabor del cordero y los milcaos; ingredientes típicos del sur de Chile.

Estas actividades formaron parte de la estrategia regional de promoción turística y gastronómica, que busca fortalecer el posicionamiento de Los Ríos como un destino que combina naturaleza, cultura y sabores auténticos.

